
Cari Concittadini,  

come di consueto, a fine 
anno l’Amministrazione 
comunale intende condivi-
dere con voi i progetti e i 
risultati raggiunti.  

In questo primo anno e 
mezzo io e la mia squadra 
abbiamo potuto toccare 
con mano la realtà del no-
stro paese, imparando a 
conoscere come funziona 
la macchina amministrativa 
al fine di raggiungere gli 
obiettivi che ci siamo pre-
fissati. In questo periodo 
abbiamo già iniziato a 
raccogliere i frutti del 
nostro lavoro, come po-
trete leggere in queste pagi-
ne. 

In quest’anno importante 
per l’anniversario dell’en-
trata dell’Italia nella Gran-
de Guerra, in collaborazio-
ne con la Parrocchia abbia-
mo restituito all’antico 

splendore il monumento 
ossario ai caduti, fatto 
costruire da don Genesio e 
inaugurato nel febbraio del 
1931. Un gioiello, unico 
ossario comunale in pro-
vincia, un simbolo per le 
generazioni future, che 
porta un messaggio impor-
tante: la guerra non è la 
risposta.  

Anche se corro il rischio di 
ripetere le stesse cose, pur-
troppo, ad oltre un anno e 
mezzo dalla mia elezione, i 
“nemici” da affrontare ogni 
giorno non sono cambiati:  
burocrazia, regole e nor-
me poco chiare, tempi 
lunghissimi, patto di stabili-
tà e risorse limitate. La 
burocrazia in effetti rende 
difficile anche occuparsi 
dell’ordinaria amministra-
zione, sempre a rincorrere 
cavilli normativi e scappa-
toie che permettano di fare 
qualche passo avanti.  

comunità e collaborano 
nelle nostre iniziative. 

In giugno di quest’anno è 
stata eletto il nuovo Consi-
glio Regionale e il Presi-
dente Zaia ha nominato la 
nuova Giunta. Non abbia-
mo perso tempo a contat-
tare i nuovi vertici a Vene-
zia per fare il punto della 
situazione, per iniziare un 
dialogo costruttivo per il 
futuro.  

Lasciando ogni altro                      

approfondimento alle pagi-

ne seguenti, colgo l’occa-

sione per augurare a tutti 

un                         

FELICE NATALE                                

e un                                               

SERENO E                       

PROSPERO ANNO 

NUOVO! 

Per l’Amministrazione,                         

il Sindaco                                      

Romina Bauce 

Nonostante le difficoltà 
non intendiamo mollare, 
anzi credo di aver dimo-
strato in più occasioni il 
nostro massimo impegno 
a disposizione dei citta-
dini.  

Di fronte a impegni quo-
tidiani sempre crescenti, 
colgo l’occasione per rin-
graziare i nostri bravi 
dipendenti, che ogni gior-
no sono in prima linea e ci 
affiancano con capacità e 
disponibilità ben oltre il 
dovuto. Come sapete, da 
un anno esatto abbiamo 
un'altra dipendente part time 
in ufficio tecnico e prose-
gue il supporto di una per-
sona in mobilità. 

Ringrazio anche i VIP, i 
nostri pensionati al servi-
zio della collettività che 
svolgono mansioni davvero 
indispensabili, e tutte le 
persone che in modi diver-
si partecipano alla vita della 
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Di seguito un riassunto  
essenziale dei principali 
interventi, già in realizza-
zione o in programma 
per i prossimi mesi: 

VIA RONDINI:  grazie 
a un finanziamento di  

40.000 € da parte della 
Regione Veneto (calamità 
2013), in ottobre 2015 è 
stato possibile completa-
re  questo intervento con 
la realizzazione del nuo-
vo manto stradale fino a 
contrada Rondini. 

CIMITERO ALVESE: 
Finalmente, dopo mesi di 
sospensione (per man-
canza di cassa a causa di 
ritardi nei pagamenti da 
parte della Regione), i 
lavori sono iniziati lo 
scorso 28 ottobre con la 
ditta Vicentin srl. L’inter-
vento prevede la predi-
sposizione di 24 nuovi 
loculi e la realizzazione 
di un ossario comune, 
l’abbattimento delle 
barriere architettoniche 
(ai sensi della L. n. 
13/1989) oltre alla siste-
mazione della recinzione 
e dell’area esterna del 
cimitero. L’opera costerà 
c o m p l e s s i v a m e n t e 

148.000 €, dei quali 

100.000 € da contributo 

regionale e 48.000 € da 
fondi comunali.  

VIA CAVALLARO E 
V I A  R E S T E N A :           
Si tratta di due interventi 
finanziati dalla Regione 
con le calamità 2013 e 
2014 per un totale di 

180.000 €. Con quest’o-
pera si intende trovare 
una soluzione ottimale al 
cedimento verso valle di 
un tratto di Via Cavalla-
ro, franato in seguito 
all’erosione dell’acqua 

durante le forti piogge di 
qualche anno fa. Nello 
stesso intervento si an-
drà inoltre a  sistemare 
vari punti di Via Reste-
na che presentano al-
cune criticità. Un’opera 
importante perché si trat-
ta in entrambi i casi di 
arterie stradali molto traf-
ficate dai cittadini che si 
recano ogni giorno a fon-
dovalle per lavoro o per 
le proprie commissioni. 
Durante gli ultimi mesi di 
quest’anno 2015 si è arri-
vati al progetto definitivo 
ed esecutivo, pertanto si 
procederà con la gara 
d’appalto e con l’affida-
mento dei lavori nei pri-
mi mesi del 2016.  

LAGO-DANIELI:      d 
Per sistemare questo trat-
to di strada particolar-
mente dissestato è stato 
redatto un progetto preli-
minare in collaborazione 
con il comune di Arzi-
gnano, presentato nel 
2013 alla Regione chie-
dendo un contributo ai 
sensi della L.R. 39/1991 
ma ad oggi non è mai 
entrato in graduatoria. 
Dato l’esito negativo del 
bando e ritenendo co-
munque pericolosa l’at-
tuale situazione in cui 
versano alcuni tratti della 

strada, il nostro Comune 
ha stipulato un  Proto-
collo d’intesa con 
l’Amministrazione di 
Arzignano per proce-
dere all’asfaltatura nel-
la primavera 2016 divi-
dendo le spese in manie-
ra proporzionale. Con 
l’approssimarsi della sta-
gione invernale, tuttavia, 
l’Amministrazione co-
munale di Nogarole ha 
preferito procedere su-
bito con l’asfaltatura di 
un primo tratto, quello 
che versava in condizioni 
peggiori, al fine di met-
terlo in sicurezza. Il lavo-
ro è stato realizzato nella 
prima settimana di di-
cembre 2015. I lavori 
proseguiranno quindi in 
primavera, come concor-
dato con il Comune di 
Arzignano. 

ILLUMINAZIONE 
PUBBLICA:            d 
Verso la fine dello scorso 
anno abbiamo partecipa-
to a un bando regionale 
per la riqualificazione 
degli impianti di pub-
blica illuminazione più 
datati e il nostro Comu-
ne si è aggiudicato il con-
tributo. Per questo inter-
vento è prevista una spe-

sa di 50.000 €, dei quali 
l’80% verrà coperto dalla 
Regione del Veneto e il 
resto con fondi comuna-
li. Il progetto definitivo 
ed esecutivo è già stato 
approvato, si sta per pro-
cedere con l’affidamento 
dell’opera che vedrà ri-

L A V O R I  P U B B L I C I  

qualificati i corpi illumi-
nanti delle arterie stradali 
principali: Via Roma, 
Viale degli Alpini e Via 
Centro Alvese. Con 
questo intervento il Co-
mune si adegua alle 
disposizioni  della L. 
R. n. 17/2009 contro 
l’inquinamento lumi-
noso, ma permetterà 
anche di raggiungere un 
significativo risparmio 
energetico per la colletti-
vità: grazie alle moderne 
tecnologie sarà possibi-
le risparmiare con cor-
pi illuminanti più effi-
cienti, illuminando me-
glio e in maniera più 
uniforme la carreggia-
ta, senza disperdere luce 
e senza pericolo per la 
circolazione. 

ASFALTATURE:     d 
Nel corso dell’anno 
l’Amministrazione comu-
nale ha realizzato vari 
tappeti bituminosi in via 
Faldi e in via Restena, 
oltre al rifacimento di 
due cigli stradali in pros-
simità delle contrade Co-
rati e Dall’Ava. 

NUOVA FOGNATU-
RA E RETE GAS:                     
Sono ancora in corso i 
lavori per la realizzazio-
ne della fognatura nella 
parte bassa di Via Re-
stena, precisamente da 
contrà Chiodi e Biasella, 
ad opera di Acque del 
Chiampo.  Prima dell’a-
sfaltatura definitiva ci 
sarà anche la posa della 
rete del gas da parte 
della società AGSM. 
Chiediamo ai cittadini di 
sopportare ancora qual-
che piccolo disagio, che 
però permetterà di esten-
dere al nostro territorio 
servizi davvero impor-
tanti.  
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passaggio in Regione 
come invece accadeva 
con il vecchio Piano Re-
golatore.  

Per intervenire con effi-
cacia sul territorio ora lo 
strumento è la Variante 
al Piano degli Inter-
venti (P.I.), che l’Ammi-
nistrazione ha subito 
affidato all’urbanista 
dott. Lino De Battisti, 
già redattore del P.A.T.I. 

La Prima Variante al 
P.I. è stata adottata dal 
Consiglio comunale lo 
scorso 12 novembre: 
Nogarole è stato il primo 
dei cinque Comuni del 
P.A.T.I., dimostrando la 
massima collaborazione e 
coinvolgimento con la 
cittadinanza che ha pre-
sentato 60 manifesta-
zioni di interesse, delle 
quali l’80% è stata accol-
ta. Con notevole sforzo, 
l’Amministrazione ha 
accelerato il lavoro così 

da consentire ai cit-
tadini interessati di 
poter procedere con 
l’inizio dell’anno 
nuovo, allo scadere 
dei termini previsti 
dalla legge per pre-
sentare eventuali os-
servazioni.  

Gli obiettivi che ci sia-
mo prefissi sono la pro-
mozione e realizzazione 
di uno sviluppo sosteni-
bile e durevole, la tutela 
dell’identità storico-
culturale e della qualità 
degli insediamenti attra-
verso le operazioni di 
recupero e riqualificazio-
ne, la salvaguardia e 
valorizzazione dei cen-
tri storici, del paesag-
gio rurale e delle aree 
naturalistiche nonché la 
difesa dai rischi idrogeo-
logici. Il tutto rispettando 
le disposizioni della L. R. 
n. 11/2004 e le linee gui-
da strategiche indicate dal 
P.A.T.I.  

Come annunciato lo 
scorso anno, nel corso 
del 2015 il P.A.T.I. 
(Piano di Assetto del 
Territorio Intercomu-
nale), lo strumento di 
pianificazione del territo-
rio redatto con i Comuni 
di Chiampo, Altissimo, 
Crespadoro e San Pietro 
Mussolino, è finalmente 
divenuto realtà a segui-
to dell’approvazione defi-
nitiva in Provincia lo 
scorso 18 giugno.  

D’ora in avanti, le deci-
sioni strategiche in 
materia di edilizia sul 
territorio passeranno 
attraverso l’approvazio-
ne Consiglio comuna-

le, evitando il 

Ora stiamo lavorando 
alla redazione del Regola-
mento Edilizio, indispen-
sabile per l’entrata in vi-
gore della prima variante 
al P.I., ma soprattutto 
l’attenzione è focalizzata 
sullo studio approfon-
dito di tutte le contrade 
per arrivare alla Seconda 
Variante al Piano degli 
Interventi: l’obiettivo 
sarà quello di conservare 
e valorizzare la ricchez-
za e la storia del nostro 
paese, favorendo il recu-
pero delle contrade, che 
altrimenti rimarrebbero 
nell’abbandono. 

Naturalmente sarà dato 
spazio alle richieste dei 
cittadini per il futuro. 

Il territorio è la nostra 
casa, il luogo in cui vivia-
mo. L’abbiamo ereditato 
dai nostri padri ed è 
compito nostro prender-
cene cura per poterlo 
lasciare ai nostri figli. 

Il progetto regionale 
“Servizio Civile An-
ziani”, che noi chia-
miamo simpaticamente 
“VIP”, si è rivelato un 
efficace strumento per 
mantenere in ordine il 
paese e effettuare pic-
coli ma indispensabili 
opere di pubblica utili-
tà. Una risorsa prezio-

sa, dato che le norme 
sulla spending review ci im-
pediscono di assumere 
nuovi dipendenti.  

Per questo il Comune 
intende partecipare 
anche al bando indetto 
per il 2016. Contestual-

mente, sarà aperta la pos-
sibilità di entrare nella 
squadra a altre volentero-
se persone in pensione, 
purché godano di buona 
salute.   

Come ricorderete, lo 
scorso anno insieme a 
questa informativa è sta-
to recapitato in tutte le 
case un vademecum di 
regole da tenere presenti 
per la sicurezza del terri-
torio, tra cui si ricordava 
l’obbligo di tagliare le 
piante e i rami spor-
genti sulla carreggiata, 
che possono costituire 

un pericolo per la collet-
tività.  

Vi informiamo che 
l’Amministrazione ha 
predisposto un piano 
per verificare la sicu-
rezza in prossimità di 
tutte le strade comuna-
li. Progressivamente i 
proprietari di terreni po-
sti a confine delle strade 
ritenute “a rischio” rice-
veranno una comunica-
zione: se gli obblighi in-
dicati non saranno rispet-
tati  nei termini, si pren-
deranno i provvedi-
menti opportuni. 



S C U O L E  E  T R A S P O R T O  S C O L A S T I C O  

aver lasciato i propri figli 
in un luogo sicuro e con 
operatori preparati, in 
grado anche di aiutarli 
nei compiti pomeridiani.   

Ogni anno vediamo cre-
scere la partecipazione ai 
CENTRI ESTIVI, sia 
di bambini della scuola 
dell’infanzia che della 
scuola primaria. Significa 
che si tratta di un servizio 
utile e di qualità, che vie-
ne apprezzato dalle fami-
glie. Si ringrazia il Grup-
po Solidarietà (GSN) e il 
suo staff di giovani ani-
matori, bravissimi a tene-
re occupati i nostri picco-
li in varie attività ludico-
ricreative. 

Sempre in collaborazione 
con il GSN abbiamo da-

to vita a dei laboratori 
per abbellire l’albero di 
Natale in piazza. Ringra-
ziamo sentitamente que-
sta associazione per la 
disponibilità ad affiancar-
ci in ogni nuova propo-
sta.  

L’entusiasmo che vedia-
mo negli occhi dei bam-
bini e nelle loro mani 
quando si accingono a 
preparare qualche nuovo 
lavoretto non può fare 
altro che invogliarci a 
pensare qualcosa di 
nuovo per loro. 

Per quanto riguarda il 
T R A S P O R T O 
SCOLASTICO del-
le scuole di Arzi-
gnano, il Comune è 
riuscito a ottenere 

Prosegue con grande 
soddisfazione il DOPO-
SCUOLA pomeridiano: 
grazie alla cooperativa 
“Moby Dick” che presta 
servizio nei nostri spazi, 

le famiglie hanno la pos-
sibilità di andare al lavoro 
in tranquillità, sapendo di 
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ben tre linee di rientro 
nel primo pomeriggio, 
garantendo un ritorno 
veloce a chi frequenta 
tutte le scuole nonostante 
i diversi orari di uscita. 
Inoltre  quest’anno è sta-
to ottenuto uno sconto 
del 40% sull’abbona-
mento di Zanconato 
per chi frequenta altri 
istituti in provincia e 
per questo deve pagare 
un  ulteriore abbonamen-
to FTV.  

S A N I T À  E  S E R V I Z I  S O C I A L I :  U N  D E F I B R I L L A T O R E  P E R  

L A  N O S T R A  S C U O L A  E L E M E N T A R E  E  P A L E S T R A  

venzione “PUNTO SA-
LUTE” con check up gra-
tuito della pressione, del-
la glicemia e del coleste-
rolo. Per questa attività 
importante dobbiamo 
ringraziare per la genero-
sa disponibilità i volonta-
ri del Gruppo Solidarie-
tà Nogarole Onlus e 
dell’Associazione Dia-
betici di Montecchio 
Maggiore. 

altri incontri di ap-
profondimento su 
tematiche legate 
alla salute. Tra gli 
argomenti da trattare, 
si sta pensando alle 
malattie e i disturbi 
cardio circolatori, 
alla corretta alimen-
tazione per genitori e 
ragazzi, alle manovre 
salvavita pediatriche e 
anche a una serata in ro-
sa, dedicata alla preven-
zione dei tumori delle 
donne. Questi incontri 
tenuti da esperti sono 
sempre molto partecipati, 
segno che l’interesse ver-
so i delicati argomenti 
trattati è sempre molto 
alto. 

Continua con soddisfa-
zione il servizio di pre-

no attività fisica possono 
contare sulla presenza di 
un Defibrillatore Auto-
matico Esterno (DAE) 
di ultima generazione, 
uno strumento salvavita 
che in alcuni casi può 
davvero fare la differen-
za. 

Sempre grazie agli Amici 
del Cuore, è stato possi-
bile organizzare un corso 
gratuito per l’uso del 
DAE per 15 persone 
legate alle associazioni 
e attività sportive del 

paese, alle quali 
la legge impone 
di saper utilizza-
re questo stru-
mento. 

In programma 
per i prossimi 
mesi ci saranno 

In cima alla lista delle 
cause di morte più fre-
quenti, in Italia e anche 
nel nostro territorio,  
troviamo le malattie del 
cuore e i disturbi del si-
stema cardio-circolatorio. 

Grazie all’associazione 
Amici del Cuore Ulss 5 
Ovest Vicentino Onlus  
e alla generosità di un 
imprenditore locale che 
desidera rimanere anoni-
mo, la nostra scuola ele-
mentare e la palestra in 
cui i nostri bambini fan-



Anche quest’anno conti-
nuano le attività sporti-
ve per bambini e ra-
gazzi dai 5 ai 14 anni: 
una fascia d’età alla quale 
rivolgiamo un’attenzione 
particolare, perché sono 
il nostro futuro. 

Lo sport deve essere sva-
go e divertimento, prima 
di tutto. Però è dimostra-
to che praticare una atti-
vità fisica fin da piccoli 
assicura un adeguato svi-
luppo muscolare, insegna 
a stare in gruppo, a ri-
spettare le regole e a 
“lavorare” per un proget-
to comune. 

Tutti i pomeriggi, il Pala-
Nogarole ospita tre di-

verse tipologie di attività, 
in collaborazione con le 
società della vallata: il 
calcio “pulcini” con 10 
iscritti, l’atletica con 26 
iscritti e la ginnastica 
ritmica con 15 iscritti. 
Con orgoglio il Comune 
mette a disposizione 
gratuitamente la pale-
stra e il campo da cal-
cio per le attività dei 
nostri figli. 

Tutto ciò non sarebbe 
possibile senza la bravura 
e la continua disponibilità 
degli allenatori, che han-
no trasformato una pas-
sione in un lavoro. Un 
ringraziamento speciale 
va ai “mister” e nonni 

S P O R T  E  A T T I V I T À  G I O V A N I L I  
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elevata qualità, oggi la 
nostra terra può essere 
una notevole fonte di 
reddito. Basta crederci. 

L’Amministrazione co-
munale da la massima 
disponibilità per soste-
nere l’iniziativa dei pri-
vati nell’agricoltura, 
rimanendo a disposizione 
per consigli e sostegno 
con un dialogo costante. 
Si ricorda inoltre che in 
questo periodo saranno a 
disposizione i primi ban-
di regionali del Piano 
Sviluppo Rurale (PSR). 
Chi fosse interessato può 
informarsi presso la pro-
pria associazione di cate-
goria o presso consulenti 
esterni per accedere ai 
nuovi contributi. 

Lo scorso inverno il Co-
mune ha organizzato un 
ciclo di incontri dedi-
cati all’agricoltura, tra 

cui un corso di potatura e 
il patentino fitosanita-
rio, che dal 26 novembre 
2015 è ufficialmente ob-
bligatorio per l’acquisto e 
l’impiego di prodotti fito-
sanitari “professionali”.  

Da quest’anno inoltre è 
obbligatoria l’abilitazio-
ne per l’utilizzo delle 
macchine agricole, il 
cosiddetto “patentino”. 
Tuttavia con una auto-
certificazione è possibile 
rimandare l’obbligo al 
2017, dichiarando  che si 
utilizzano macchine agri-
cole da più di 2 anni. 

Verso la fine dell’estate 
sui giornali e telegiornali 
locali ha trovato spazio il 
progetto portato avanti 
dalla Commissione 
sovracomunale della 
Patata De.Co. Monte 
Faldo. Grazie al lavoro 
di alcuni volontari è stato 

Il nostro territorio è una 
importante risorsa e l’a-
gricoltura è il principa-
le alleato per combatte-
re il dissesto idrogeolo-
gico. Inoltre il mercato 
sta dimostrando interesse 
notevole per i prodotti 
genuini della nostra colli-
na, dove non è possibile 
produrre enormi quantità 
come in pianura ma la 
qualità è altissima. Non è 
un’utopia: grazie alla 
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possibile coltivare cinque 
varietà di patate della Val 
Formazza, in via d’estin-
zione, depurate dalle vi-
rosi in laboratorio. Nella 
prossima primavera sa-
ranno piantate come se-
menti solo dai coltivatori 
iscritti alla De.Co. Patata 
Monte Faldo, per ottene-
re un prodotto di qualità 
altissima, unico, esclusivo 
e italiano al 100%. Cre-
diamo che la patata, or-
mai affermata come pro-
dotto di qualità del terri-
torio, possa fungere da 
traino per molti altri pro-
dotti  locali. 

che aiutano i bam-
bini del calcio, per il 
loro impegno pre-
zioso ed efficace. 

Il 21 dicembre ri-
proponiamo l’even-
to “Il Natale dello 
sportivo”, dedicato 
ai piccoli e grandi 
sportivi del paese. 
Un’occasione per condi-
videre gioie e fatiche, 
soddisfazioni e conquiste 
ma anche per lasciare 
spazio ad un momento di 
preghiera e scambio di 
auguri in vista delle Festi-
vità.  

Rimane il forte deside-
rio di riqualificare la 
zona degli impianti 

sportivi, dando un futu-
ro alle nostre strutture 
che un tempo erano il 
fiore all’occhiello della 
comunità.  Purtroppo la 
situazione economica 
non è favorevole, ma 
non per questo dobbia-
mo mollare! 



a tutti gli effetti il 
“biglietto da visita” del 
paese. 

La prossima edizione 
sarà il 6-7-8 maggio 
2016: chiunque voglia 
entrare a far parte dello 
staff sarà il benvenuto. 
In questa, come in tutte 
le iniziative che si tengo-
no a Nogarole, tra le qua-
li anche l’evento natalizio 
per i bambini con accen-
sione dell’albero di pochi 
giorni fa. 

Grazie a tutti! 

Come sapete, lo scorso 
14 gennaio è nata la Pro 
Loco di Nogarole Vi-
centino, un’associazione 
dedicata alla promozione 
del territorio, delle sue 

peculiarità e dei suoi pro-
dotti. 

La sua nascita è legata a 
doppio filo con la neces-
sità di creare un coor-
dinamento efficace tra 
i volontari e le numero-
se associazioni che la-
vorano per rendere pos-
sibile una grande manife-
stazione come la “Festa 
del Formaggio”. 

Un evento straordinario 
che ha fatto capire a tutti, 
ma prima di tutto a noi di 

Nogarole, che se lo vo-
gliamo siamo capaci di 
fare le cose in grande! 

La seconda edizione, 
quest’anno, è stata stu-
diata e organizzata in 
maniera puntuale riu-
scendo a gestire un af-
flusso di persone impres-
sionante. L’impegno da 
parte dell’Amministrazio-
ne è quello di affiancare 
al massimo tutte le asso-
ciazioni che collaborano 
per la buona riuscita di 
una manifestazione che è 

AMMINISTRAZIONE COMUNALE - “Insieme per Nogarole”         

Sindaco: ROMINA BAUCE - Lavori pubblici, Edilizia privata, Attività produttive e Affari Generali    

Assessori: ENRICO CORATO - Vicesindaco e Assessore ai Servizi Sociali, Cultura, Innovazione e Turismo                                                                                                      

        DIEGO NARDI - Assessore ai Trasporti, Infrastrutture, Personale e Protezione Civile                                                                                      

Consiglieri: DANIELE COSARO - Consigliere comunale e Capogruppo consiliare di maggioranza                                                                                        

           ERICA MASTROTTO - Consigliere comunale con delega alle Politiche giovanili                                                                                                       
           MANUEL DULMIERI - Consigliere comunale con delega all’Agricoltura                                                                                                                  
           SAMANTHA TIOZZO - Consigliere comunale con delega all’Istruzione                                                                                                                       
           FEDERICO DAL LAGO - Consigliere comunale con delega allo Sport 

Consiglieri di minoranza - “Nogarole Terra Nostra” 

MASSIMO DALLA BENETTA - Consigliere comunale e Capogruppo consiliare di minoranza                                                                                     

DONATO MASTROTTO - Consigliere comunale                                                                                                                                                           

DENIS BAUCE - Consigliere comunale  

 

P R O  L O C O  E  F E S T A  D E L  F O R M A G G I O  

L ’ A C Q U A  D E L  S I N D A C O  I N  B O T T I G L I A  

È questa la finalità della 
campagna di Acque del 
Chiampo in favore della 
nostra acqua. Presto sarà 
infatti in distribuzione 
una originale bottiglia di 
vetro sulla quale, grazie a 
un QR Code, con il pro-
prio smartphone tutti 
gli utenti potranno 
consultare le ultime 
analisi sulla qualità 
dell’acqua locale. 

Inoltre grazie alla nuova 
APP sviluppata da Ac-
que del Chiampo ogni 
utente potrà controllare 

L’acqua è una risorsa 
preziosa, per la vita di 
tutti gli esseri viventi e 
anche per l’economia del 
nostro territorio. 

L’acqua che esce dal 
rubinetto di casa no-
stra - quella che chiamia-
mo anche “acqua del 
sindaco” - è limpida e di 
ottima qualità, e la pos-
siamo bere tranquilla-
mente perché molto più 
controllata delle acque 
minerali che acquistiamo 
in bottiglia. 

N o g a r o l e  I n f o r m a   -   d i c e m b r e  2 0 1 5                                                                 

in tempo reale l’anda-
mento dei propri consu-
mi ed evitare brutte sor-
prese nella prossima bol-
letta, consultare le bollet-

te precedenti e rimanere 
aggiornato su tutte le 
informazioni utili e i ser-
vizi della nostra azienda. 


